



Jakarta, 31 Maret 2023

Pernyataan Bersama AAL & EcoNusantara : Penunjukan Pihak Ketiga yang Independen

Menindaklanjuti pernyataan kami pada 7 Desember 2022, kami ingin menginformasikan kepada pemangku kepentingan bahwa kami telah menunjuk EcoNusantara sebagai pihak ketiga yang independen untuk meninjau tuduhan Friends of the Earth (FoE) terhadap tiga anak perusahaan AAL. Kami telah menyelesaikan kerangka acuan atau *Term of Reference* (TOR) untuk kegiatan tersebut bersama dengan para pemangku kepentingan utama. Dalam penyusunan TOR, AAL juga didampingi oleh konsultan *sustainability*, Robertsbridge Group.

EcoNusantara dipilih melalui konsultasi dengan beberapa pemangku kepentingan utama kami. EcoNusantara telah melakukan verifikasi awal terkait tuduhan tersebut, oleh karena itu kami menganggap EcoNusantara merupakan pihak yang tepat untuk melakukan verifikasi lebih lanjut. Kegiatan verifikasi ini akan dilakukan secara independen dan dikonsultasikan dengan pemangku kepentingan terkait berdasarkan kerangka acuan yang disepakati bersama sebagai pedoman kerja.

EcoNusantara akan segera melaksanakan verifikasi pada April 2023. Penilaian dijadwalkan selesai dalam enam bulan termasuk verifikasi lapangan, penyusunan laporan, dan konsolidasi. Selama periode ini, kami akan membantu memastikan akses ke semua informasi yang relevan dari AAL dan anak perusahaannya. Kami juga berkomitmen untuk menerbitkan temuan hasil tinjauan lapangan secara transparan dan menetapkan tindakan yang diperlukan dalam menyelesaikannya.

Pada kesempatan ini, kami juga bermaksud menyampaikan permintaan maaf yang tulus kepada pemangku kepentingan dan semua pihak terkait atas ketidaknyamanan yang timbul dari kasus ini.

Pernyataan dari EcoNusantara

Kami mengucapkan terima kasih dan merasa terhormat karena telah ditunjuk oleh AAL untuk melakukan verifikasi menyeluruh atas dugaan FoE terhadap anak perusahaan AAL di Sulawesi. Kami ingin menginformasikan bahwa dalam beberapa bulan terakhir, kami telah terlibat dalam penyusunan kerangka acuan bersama dengan pemangku kepentingan utama AAL.

Kami memastikan bahwa kami akan bekerja secara independen dan berkonsultasi dengan pemangku kepentingan terkait untuk memastikan bahwa kegiatan yang kami lakukan sesuai dengan kerangka acuan yang telah disepakati bersama. Kami juga akan membuka saluran pengaduan jika dalam kegiatan verifikasi ada pihak yang merasa terancam atau diancam, atau terdapat tindakan kami yang tidak independen.

Kami berharap mendapat dukungan dari berbagai pemangku kepentingan untuk melaksanakan kegiatan verifikasi ini agar dapat berjalan dengan lancar dan selesai sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan.